
Enseignant de judo, pour certains un métier,
avant tout et pour tous une passion

En cette nouvelle olympiade, nous, 
représentant des enseignants, avons 
été élus par nos dirigeants et 
enseignants des clubs de nos 
départements afin de représenter 
l’ensemble des enseignants de notre 
fédération.

Par cette profession de foi, je me 
propose d’être votre porte-parole au 
sein de la fédération et de défendre au 
maximum vos attentes et vos intérêts.

J’aimerais me mettre à votre service, 
vous, nous, les enseignants et ce, peu 
importe votre forme d’exercice, salarié 
ou bénévole et peu importe votre 
discipline, que ce soit Judo, Jujitsu, 
Kendo ou disciplines associées.

Nous sommes tous et toutes des 
passionnés et il nous faut à présent 
avancer ensemble pour qu’enseigner 
au sein de nos structures, 
accompagner nos élèves dans leur 
progression, soit toujours un plaisir.

Plusieurs points méritent d’être travaillés : l’accessibilité aux formations, nos retraites,
nos grades, nos engagements et bien d’autres encore…

Il s’agira d’un premier mandat comme représentante des enseignants, nous avons 
donc tout à écrire et je m’engage à faire de mon mieux pour être digne de la confiance 
que vous m’accorderez.

La parole nous est donnée, prenons la pour agir, construire et avancer ensemble !

 « Le conflit se fait au détriment de tous, tandis que l’harmonie se fait au bénéficie de 
chacun », Jigoro KANO.
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Enseignante bénévole pour le Judo Club Pelaud 
EymouƟers depuis 10 ans, j’ai commencé comme 
enseignante bénévole au sein du Judo Club Leers 
(59) tout comme mon père. Troisième généraƟon 
de Judoka de la famille, je me suis rapidement 
invesƟe au sein de notre terre d’accueil, le 
Limousin.

Secrétaire générale du Comité de la Haute-Vienne
durant 7 ans, je suis depuis mai 2024 
représentante des enseignants et déléguée 
naƟonale des clubs de la Haute-Vienne. Je suis 
également juge stagiaire au sein de la Ligue 
Nouvelle -Aquitaine.


